



科内の医師や研修医らが集まる週1回のカンファレンスでは、入院患者の情報を共有し、治療方針を検討する。

Rheumatology



中野 和久 教授
Nakano Kazuhisa

■ 専門医
日本内科学会総合内科専門医
日本リウマチ学会リウマチ専門医



患者を対象に基本週1回開催している「リウマチ教室」で、患者の関節の状態を確認する中野教授

視しているのは有効性と安全性のバランス。ご高齢の場合は関節リウマチによって筋力が低下するとフレイルが進行するので、初めに有効性の高い薬を用い、経過を診て安全性の高い薬に切り替えていくという臨床研究も行なっています。

さらに、患者を多面的に支えるため院内の他科や多職種のみならず、岡山市との「川崎医科大学総合医療センター」とも連携し、患者のニーズに合わせた診療体制を整えている。現在は、「地域連携を深める形を模索」するため、倉敷市のリウマチ膠原病に携わる医師や看護師、リハビリテーションや介護サービスに関わる人々も巻き込んだ研究会の立ち上げにも積極的に取り組んでいる。

中野教授は、二〇一二年の着任以来、「川崎医科大学」で後進の育成に力を注いできた。その甲斐あって、ここまで以上に引き受けられる、より充実した体制になりました」と話す。「自分や家族が病気になつた時に診てもらいたい臨床医像」を胸に、日々、一人ひとりの患者の思いに寄り添いながら診療に取り組んでいる。



(上)爪郭部(爪の生え際)を診察する教授。その毛細血管の異常から全身性強皮症を早期に察知することができるという。
(下)関節リウマチには肺の合併症が多いため、胸部レントゲンで肺の状態を確かめ、診察時には胸音を確認する。

醫療最前線

>>> vol.99

川崎医科大学附属病院 リウマチ・膠原病科



患者の多様な状況を踏まえ、
個々によりよい診療を提供。